

Motion Devoirs Faits

Nous, Personnel Enseignant et d'Education du collège les Molières, regrettons que l'enveloppe d'heures allouées par la DSDEN au dispositif « devoirs faits » se révèle insuffisante.

Cette année, vingt personnels se sont portés volontaires pour l'encadrement. Cent trente élèves bénéficient de ce dispositif sur quatorze créneaux répartis dans la semaine. Les séances ont débuté dès la fin du mois de septembre afin de répondre à l'urgence post-confinement. Les retours parents et élèves sont très positifs.

Il nous semble incohérent d'être contraints de stopper ce dispositif en cours d'année pour des raisons budgétaires.

Nous demandons donc que des moyens supplémentaires nous soient attribués d'urgence.